



Katholische Kirche Region Bern

Die katholische Kirche Bern trauert um

Christian Kissling

16. Oktober 1962 – 7. August 2024

Christian hat die Katholische Kirche Region Bern geprägt.

In den folgenden Funktionen hat er sich eingesetzt:

- Grosser Kirchenrat (1998–2022) und Mitglied der Geschäftsprüfungskommission (2006–2022)
- Präsident der Geschäftsprüfungskommission (2010–2022)
- Mitglied des Kirchgemeinderates der Kirchgemeinde Dreifaltigkeit (1997–2022), davon als Präsident (2009–2018)

Christian Kissling beeinflusste in den vergangenen Jahren unsere Gesetzgebung massgeblich.

Wir bleiben Christian Kissling verbunden für seine prägnante und konzise Arbeitsweise, seinen positiven Gestaltungswillen und seinen unverwechselbaren Humor.

In grosser Anerkennung und Dankbarkeit:

Römisch-katholische Kirche Region Bern

Grosser Kirchenrat

Stephan Kessler

Präsident Grosser Kirchenrat

Karl Widmer

Präsident Geschäftsprüfungskommission

Kleiner Kirchenrat

Karl-Martin Wyss, Präsident

Monika Lüdy, Vizepräsidentin

Kirchgemeinde Dreifaltigkeit

Jérôme Brugger, Präsident

Volker Maier, Vizepräsident

Geschäftsstelle

Alexander Stüssi, Geschäftsführer

Pastoralraum Region Bern

Ruedi Heim, Leitender Priester

Patrick Schafer, Pastoralraumleiter

Die Trauerfeier findet am Donnerstag 22. August 2024 um 14 Uhr in der Kirche Dreifaltigkeit in Bern statt.

Seinen Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

Allfällige Spenden zu Ehren von Christian: Verein Sechtbach Huus,
IBAN: CH 93 0900 0000 8503 0900 8, Vermerk: Christian Kissling.